



Nombre de alumno: Darolyn Sayuri Hidalgo Méndez.

Nombre del profesor: Lic. Rodolfo Bataz Morales.

Nombre del trabajo: Actividad 1- Parcial 2.

Materia: Teorías y sistemas en Psicología.

Grado: 1er cuatrimestre.

Grupo: A.

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de octubre de 2021.

ESTRUCTURALISMO

ANTECEDENTES

Inicia en Francia en los 60's

La psicología experimental nace en Alemania y es llevada a USA por Titchener

Wilhelm Wundt en 1879 fundó el primer laboratorio de psicología experimental

Los aportes más importantes del sistema

El fuerte ímpetu científico que dio a la psicología

Definió las posibilidades del introspeccionismo como método

Proporcionó una fuerte motivación contra la cual se despertaron

REPRESENTANTES Y SUS PRINCIPALES CONTRIBUCIONES

Wilhelm Wundt

Fue un psicólogo, fisiólogo y filósofo alemán

Desarrolló el primer laboratorio experimental en Leipzig.

Edward B. Titchener

Psicólogo británico, que fue estudiante de Wundt

Plantearía la teoría de estructuralismo

CARACTERISRICAS DEL ESTRUCTURALISMO

Observación, lengua como sistema, enfoque descriptivo, método inductivo, análisis estructural, antecedentes, perspectiva metodológica, contexto y relaciones, estructuralismo y literatura

METODOLOGÍA ESTRUCTURALISTA

Busca identificar y establecer un repertorio de tipos en los hechos sociales, analizar sus partes constituyentes y establecer entre ellas un conjunto de correlaciones

DONDE SE PRESENTA

En las matemáticas a través de la noción de "grupo" y en la lógica, como "formalización"

El equivalente en psicología, puede hallarse en el concepto de gestalt (forma), utilizado por la Escuela de la Gestalt

Freud elabora un modelo estructural del inconsciente reprimido (yo-ello-súper yo)

ESTRUCTURALISMO COMO SISTEMA

La definición estructuralista de la psicología era "el estudio analítico de la mente humana, adulta, normal, generalizada, que se lleva a cabo mediante la introspección".

POSTULADOS

Estudio de los elementos básicos de los procesos psíquicos

OBTENCIÓN DE DATOS

Por medio de la introspección y bajo estrictas condiciones experimentales.

CRITICAS DEL ESTRUCTURALISMO

INTROSPECCIÓN

No podía sostenerse que fuera verdaderamente objetivo. Tampoco podía utilizarse como método comparativo entre dos sujetos,

FUNCIONALISMO

Entre la gran cantidad de críticas recibidas, la principal es del funcionalismo, este criticaba su foco sobre la introspección como método para comprender la experiencia consciente.

DESTINO DEL PARADIGMA ESTRUCTURALISTA

Hoy en día, la teoría estructuralista no es muy utilizada.

PREVENCIÓN:

Los investigadores todavía están trabajando para ofrecer enfoques experimentales para alcanzar la medición de la experiencia consciente